
Asche bleibt zurück, wenn etwas verbrannt wird.

Die  ist grau-schwarz.

Die Form ist ähnlich wie bei .

Das Material, aus dem die Asche entsteht, stammt von

Lebewesen wie  oder Tieren.

Holz hinterlässt beim Verbrennen ziemlich viel .

Kohle hinterlässt viel weniger Asche.

Heizöl besteht aus  und hinterlässt keine Asche.

Außer Asche entsteht beim  auch Rauch.

Der steigt in die Luft auf.

Manchmal schweben darin auch  davon.

Was sich im Kamin ablagert, ist Ruß.

Er hinterlässt eine schwarze .

Ruß ist eigentlich auch eine Art Asche.

 ist aber viel feiner und schwarz.

Holzasche verwendet man in der 

und im Garten als Dünger.

Das hilft den P,anzen beim .

Früher brauchte man Asche auch zum Wäschewaschen.

Später ste/te man  mit Asche her.

Quellenangabe: Artikel: Asche (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Asche&amp;oldid=26264


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


